

**Recorta los cupones,
llena tu planilla y canjéala por
UN BOLETO ADICIONAL
para tener más posibilidades de
GANAR UN AUTOMOVIL
en la promoción de Aniversario.**

Planilla publicada el domingo 28 de octubre
y cupones del 29 de octubre al 9 de noviembre de 2018.
Canje de planillas de lunes a viernes de 9:00 A.M. a 5:00 P.M.
*La suscripción debe estar pagada para realizar el canje de planilla.

45
ANIVERSARIO
NOROESTE

Exclusivo Suscriptores

CULIACÁN

HOY

06:19 SALIDA 17:25 PUESTA

35° **19°**
Máxima Mínima

Humedad:
70%
S. Térmica:
25°

SOLEADO
Un miércoles soleado y sin posibilidades de lluvias le espera a la capital sinaloense.



Mujeres desaparecidas en inundaciones

Hallan restos humanos en el Río Culiacán

Los restos encontrados ayer pudieran ser de Carmen o Rosa.

NOROESTE / REDACCIÓN

Ayer por la tarde, las autoridades encontraron un cuerpo sobre el Río Culiacán, del que presumen que se trate de una de las dos mujeres, Carmen o Rosa, que desaparecieron, luego de haber sido arrastradas por la corriente del arroyo El Piojo, en la Colonia 6 de enero.

El hallazgo se registró a la altura del Hospital Angeles, en la capital sinaloense.

El pasado 20 de septiembre tres mujeres fueron arrastradas por la corriente del arroyo. El cuerpo de una de ellas, Andrea, fue localizado cuatro días después, a la altura de la Presa Derivadora.

Desde entonces, autoridades municipales, estatales, el Ejército Mexicano, así como asociaciones civiles emprendieron la búsqueda de las otras dos mujeres, Carmen y Rosa.

La búsqueda se prolongó un mes. Familiares permanecían pendientes de las pesquisas.

Sin embargo, las autoridades decidieron culminar la búsqueda ante el cansancio físico de los cuerpos de rescate y la necesidad de integrar a los elementos preventivos en operativos de prevención del delito en Culiacán.

El anuncio emitido a los familiares consistía en que la búsqueda se retomaría a partir de enero, de manera intermitente.

EL CASO

El pasado 20 de septiembre tres mujeres fueron arrastradas por la corriente del arroyo. El cuerpo de una de ellas, Andrea, fue localizado cuatro días después, a la altura de la Presa Derivadora.

El cadáver puede ser de Carmen o Rosa, una de las mujeres que desaparecieron el 20 de septiembre, arrastradas por la corriente del arroyo El Piojo



El operativo de búsqueda de las mujeres se había suspendido temporalmente.

Desaparición, búsqueda y tragedia tras las lluvias

Carmen, Andrea y Rosa fueron arrastradas por el arroyo El Piojo, en la Colonia 6 de enero, tras las torrenciales lluvias registradas el 20 de septiembre en Culiacán.

De acuerdo a la información, Carmen y Andrea, que vive en su casa, fueron por doña Rosa hasta su vivienda para sacarla de ahí, ya que llo-

vía muy fuerte, y el arroyo se desbordó.

Cuando sacaron a Rosa a las tres la arrastró al arroyo y desaparecieron en las aguas.

Se operó una búsqueda para encontrarlas en la que participaron autoridades de los órdenes de gobierno, activistas y todas las corporaciones utilizando equipo como motos acuáticas, embarcaciones a

remo, razers y perros entrenados.

Una de ellas, Andrea, fue encontrada días después.

La búsqueda se extendió por más de un mes pero ya sin resultados.

Ayer, las autoridades reportaron el hallazgo de los restos de una personas que presumiblemente puede ser de Carmen o Rosa.



Guillermo Arámburo Gallardo, Enrique Nájjar y José Cruz Rubio inician huelga de hambre.

Y NO ACTUARON, DENUNCIAN DIPUTADOS

'En Cobaes todos sabían de amenazas a la maestra'

JOSÉ ALFREDO BELTRÁN

En la tribuna del Congreso local se acusó una supuesta omisión de autoridades del Cobaes en el caso de la maestra asesinada, Aída Rodríguez Campaña.

Quien abordó el tema fue Flora Isela Miranda Leal, de Morena, y luego reforzó el posicionamiento, con este mismo enfoque, Mario Rafael González, del PT.

Y es que decir de la morenista, la maestra, que se trasladaba a El Tamarindo a cubrir sus horas clase, ya había pedido un cambio, porque estaba amenazada.

Pero directivos del Cobaes no actuaron, remarcó.

Miranda Leal refutó una intervención previa de la priista Gloria Himelda Félix, quien pedía reconocer que el Gobernador Quirino Ordaz Coppel ha mostrado voluntad política para combatir los



Foto: Noroeste

El caso de los feminicidios vuelve a subir a la tribuna del Congreso local.

feminicidios.

"Hoy esa maestra ya la encontraron, muerta, no vengamos aquí decir que tenemos un gobierno vigilante, preocupado por las mujeres", lamentó Miranda Leal.

Desde la curul Gloria Himelda Félix, del PRI, le pidió detalles sobre el señalamiento de que existía una denuncia previa.

En ese momento intervino, desde el público, el maestro José Ángel Beltrán Rentería, quien gritó varias veces que en el Cobaes todos sabían de que la maestra es-

taba en peligro.

Beltrán Rentería, quien a la vez es profesor de Cobaes y es Diputado suplente por Morena, conocía la historia de la maestra Aída.

"¡Todos sabían en Cobaes el peligro inminente en que estaba la maestra en su centro de trabajo!", exclamó. El grito retumbó en el recinto parlamentario.

Miranda Leal señaló que la maestra se sentía desprotegida, la Fiscalía General del Estado lo sabía y la dejaron de lado.

"Esta maestra ya había puesto una denuncia ante la Fiscalía donde había sido amenazada, a esta maestra no le tuvieron consideración para hacerle un cambio de escuela, donde ella se sentía desprotegida, donde ella sentía ese temor y la Fiscalía lo sabía, lo dejaron de lado", abundó.

Luego criticó que diputados ahora se lamentaran del crimen

de la maestra, cuando en su momento no se manifestaron para pedir seguridad para ella, cuando se supo de su desaparición.

"Es muy cómodo venir a lamentarse y decir cuánta solidaridad sentimos con la familia, con los hijos, pero esta maestra ya tenía un reporte y hace cinco u ocho días de que esta maestra estaba desaparecida y en esta tribuna nadie llamó a la Fiscalía a que se le diera seguimiento".

"Es hoy cuando ella ya está muerta, es cuando hacemos un planteamiento de este tipo", lamentó al hacer alusión a intervenciones de diputadas del PAN, PRI y PAS que pedían que el crimen no quedara impune.

"Cobaes y directivos no hicieron nada, soy crítico, es el momento de señalarlo", apuntó a su vez Mario Rafael González, presidente de la Comisión de Seguridad.

EL CASO

La maestra Aída Rodríguez Campaña, quien desapareció desde el 1 de noviembre en Culiacán, fue encontrada asesinada en un paraje del poblado Guamuchilera, en Mocorito.

De acuerdo con sus familiares, el 1 de noviembre Rodríguez Campaña iba con rumbo a la sindicatura Villa Adolfo López Mateos, conocida como El Tamarindo, para dar clases en el plantel 28 del Colegio de Bachilleres, ubicado en esa localidad, pero no llegó.

Las autoridades informaron que tras cinco días de búsqueda, se confirmaba que la persona que encontraron en el paraje era ella, sin que se diera detalle de cómo estaba el cuerpo al momento del hallazgo.